

Antrag Nr. 23-O-08-0024

CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Fahrradverkehr Bierstadt / B455 (CDU/GRÜNE)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten,

1. an der Ausfahrt der ESSO-Tankstelle (Fahrtrichtung Hauptbahnhof) den dort existierenden Radweg deutlich zu markieren,
2. das Überqueren der B455 an der Aufzweigung in 1. und 2. Ring zu erleichtern.

Begründung:

Autofahrer, die aus o.g. Tankstelle ausfahren, übersehen regelmäßig Radfahrer, die auf dem Radweg fahren, ein Piktogramm auf dem Radweg sowie eine farbliche Markierung in roter Farbe scheinen geeignet, die Verkehrssicherheit zu verbessern.

Der OBR Bierstadt hat in seiner Sitzung vom 26.11.2020 eine Verbesserung des Übergangs über die B455 für Radfahrer und Fußgänger gefordert, dabei wurden mehrere Maßnahmen gefordert, u.a. Anbindung des Radwegs stadtauswärts an o.g. Übergang. Im Zuge der bevorstehenden Baumaßnahmen (Ampel) ist sicherzustellen, dass die 2020 geforderten Maßnahmen umgesetzt werden.

Wiesbaden, 22.08.2023

Dr. Gebauer
Fraktionssprecher